



Die Zauberlaterne leuchtet in Romanshorn

Am Samstag, 24. Oktober, durfte der neue Romanshorer Zauberlaterne-Verein zum ersten Mal im Kino Roxy zu Gast sein und rund 30 Primarschulkinder zum Stummfilmklassiker «Der General» empfangen.

Die Zauberlaterne leuchtete erstmals in Romanshorn. Dies war möglich, weil der Dachverband ein schweizweites Schutzkonzept hat und die Umsetzung im Kino Roxy dank der professionellen Unterstützung von Andrea Röst und Ingrid Meier umgesetzt werden konnte. Die Eltern haben hierbei auch wesentliche Unterstützung geleistet.

Die Romanshorer Moderatorin Rita Bänziger empfing die rund 30 Kinder im Kinosaal und bereitete sie auf den Film «Der General» vor, eine Slapstick-Komödie: «Das ist eine besondere Art von Stummfilmkomödie, die durch Kämpfe, Tritte, Verfolgungsjagen und Tortenschlachten das Publikum zum Lachen bringt.» Eine Viertelstunde später war es dann so weit: Mit dem Zauberlater-

ne-Trailer begann die Einstimmung zum Film. Bänzigers Moderationspartnerin Boglárka Horváth und der Gastschauspieler Arniko Dross in der Rolle des Ur-Ur-Ur-Enkels des Generals Lee kamen hinzu, um eine rund 10-minütige szenische Einführung zu spielen. Der Stummfilm wurde dann von Rita Bänziger live kommentiert.

Der Vorstand der Romanshorer Zauberlaterne blickt auf einen gelungenen Anlass zurück.

In dieser Saison warten noch weitere acht Filme auf die eingeschriebenen Kinder, die nun die Klubzeitschrift mit der Präsentation des nächsten Films nach Hause geschickt bekommen. Neue Kinder sind willkommen. Ausserdem sucht die Zauberlaterne Romanshorn Freiwillige für die Vorstandsämter Ko-Präsidium, Mittelbeschaffung und Verantwortliche/r Kleine Laterne. Bitte unter romanshorn@zauberlaterne.org melden.

Lorenzo Berardelli / Koord.



Moderationsduo Boglárka Horváth (l.) und Rita Bänziger (r.) wie auch Gastkünstler Arniko Dross als Ur-Ur-Ur-Enkel des Generals Lee.

Foto: Evelyn Huber